
Antrag Nr. 07-O-11-0080
REP- Fraktion 

Betreff:

Ergebnis Geschwindigkeitsmessungen Hans-Böckler-Straße

Antragstext:

Der Magistrat bzw. die Fachverwaltung möge über das Ergebnis der vor einigen Wochen erfolgten 
Geschwindigkeitsmessungen in der Hans-Böckler-Straße berichten, sofern die Daten der 
Geschwindigkeitsanzeigen gespeichert wurden.

Begründung:
Vor allem in den Abendstunden erfolgen dort häufig Geschwindigkeitsüberschreitungen, vor allem 
nach Ausschaltung der Ampelanlagen.

Wiesbaden, 21.06.2007        


